

Carnaval: El concurso de 'drag queen' crece en aspirantes y trae a Yurena

Escrito por Licos. 6 de febrero de 2017, lunes



La segunda edición de 'reinas' ya cuenta con doce candidatas (dos son cartagenos), superando la cifra del año de su estreno. La atracción será la artista que en otro tiempo fue conocida por Tamara y Ámbar

El concurso de 'drag queen' del Carnaval de Cartagena dejó un buen sabor de boca en la primera edición ([PINCHAR AQUÍ](#)), en la que se llevó la victoria Rubén López, de Cobatillas, como 'Drag Sirio', entre nueve aspirantes. La cifra de candidatas se supera para esta edición, pues ya hay una docena de candidatas. Dos son de Cartagena y el resto procede de lugares tan dispares como Las Palmas de Gran Canaria, Mérida o Castellón. En cuanto a la atracción de esa noche, el pasado año estuvieron Marlene Murreau y Lady G, mientras que en esta edición vendrá Yurena, cantante española que en diferentes épocas fue conocida por Tamara y Ámbar.